
会 議 録

会 議 名 第５回真庭市子ども・子育て会議

日 時 令和 3年１１月１９日（金）１９：００～１９：４０

場 所 真庭市役所 本庁舎 ２階大会議室

出 席 者

＜出席委員＞ １３名

有本委員、市川委員、内田委員、岸本委員、清友委員、

佐藤委員、庄司委員、杉本委員、西山委員、原田委員、

藤田委員、

前田委員、牧原委員

＜欠席委員＞ １名

山下委員

＜事務局＞ ２名

健康福祉部子育て支援課 石田課長

健康福祉部子育て支援課 硯参事

傍 聴 者 数 傍聴者 ７人

次 第

１ 開 会

２ 会長挨拶

３ 議 題

（１）答申（案）について

（２）その他

４ そ の 他

５ 閉 会



１ 開 会

（事務局 石田課長）

定刻となりましたので、ただいまから、第５回真庭市子ども・子育て会議を

開催いたします。

本日も、このような遅い時間にお集まりいただきありがとうございます。

はじめに、お手元の資料等を確認させていただきます。次第と資料が１部に

なります。

不足はございませんでしょうか。不足がある場合は、事務局にお申し付けく

ださい。

本日の会議の終了時刻は、午後８時３０分を目安としておりますので、ご協

力をよろしくお願いいたします。

それでは、開会にあたりまして佐藤会長からご挨拶を賜りたいと存じます。

２ 会長挨拶

～佐藤会長よりあいさつ～

（事務局 石田課長）

本日は、委員１４名中１３名の方にご出席いただいております。

過半数に達しておりますので真庭市子ども・子育て会議条例の第５条第２項

の規定により会議は成立しておりますことをご報告いたします。

それでは、以降の進行は佐藤会長からお願いいたします。

３ 議 題

（１）答申（案）について

（佐藤会長）

真庭市の幼児教育施設整備の方向性につきまして、これまでの会議や保護者

を対象としたアンケートや説明会などからいただいたご意見をまとめて、市長

への答申（案）として作成しております。それでは、事務局から内容について

説明をお願いします。

（事務局 硯参事）

～資料（答申（案））により説明。～

（佐藤会長）

ただいま、事務局から説明がありました。この答申（案）がこの会議として

の総意ということになりますので、加筆・修正等ございましたらご意見をいた

だきたいと思います。

（清友委員）

文中に、「教育・保育」と「保育・教育」という表記が混在しているようで



すが、何か意図があるのでしょうか。もう一つ、（１）基本的な方向性につい

ての 2段目の文章が長いので、区切った方が良いのではないでしょうか。

（事務局 石田課長）

「教育・保育」と「保育・教育」の表記につきましては、統一したいと思い

ます。また、文章が長いところにつきましては、段を分けるように修正させて

いただきます。

（佐藤会長）

その他にはありますか。

～特になし～

（事務局 石田）

ご指摘いただいた箇所につきましては、佐藤会長と調整させていただきたい

と思いますがよろしいでしょうか。

（佐藤会長）

事務局からの提案のとおりでよろしいでしょうか。

～異議なし～

（佐藤会長）

ありがとうございます。

それでは、議題（１）についてはこれで終わりにしたいと思います。

（２）その他

（佐藤会長）

そのほか、事務局から何かありますでしょうか。

（事務局 硯参事）

議題としては特にありません。

（佐藤会長）

それでは、事務局にお返しさせていただきます。

４ そ の 他

（石田課長）

ありがとうございました。

今回、答申（案）についてご審議いただきましたが、11月 25 日の答申後

には、答申に基づいた検討をさせていただくことになろうかと思います。

いずれにいたしましても、スピード感も持ちつつも、丁寧に進めていきたい

と思いますのでよろしくお願いいたします。

また、次回の会議についてですが、具体的な内容は未定ですが、子育て支援

の施策や計画について、ご意見・ご審議いただく予定にしておりますので、今



後ともご協力をよろしくお願いいたします。

５ 閉 会

（事務局 石田課長）

本日も慎重審議いただきましてありがとうございました。

閉会にあたりまして杉本副会長よりご挨拶を賜りたいと存じます。

～杉本副会長よりあいさつ～

（事務局 石田課長）

ありがとうございました。以上をもちまして、第５回真庭市子ども・子育て

会議を閉会いたします。お気を付けてお帰りください。


